

SEQUIA

"HAY SEQUIA. NO MALCASTES EL AGUA. ESTAMOS VIVIENDO DE RESERVAS"

Se estima en 400 los pueblos que en la mitad sur de España tienen problemas de agua. Son dos millones de habitantes, los que pasan sed. Incluso en nuestra querida Sagra se pueden apreciar problemas causados por la sequía, y así, poblaciones como Añover de Tajo y Alameda de la Sagra, reciben agua en cisternas ya desde hace varios meses. Cifras y noticias estas, que nos hacen comprender que el tema de la sequía, que padecemos ya hace unos años, ha ya llegado en éste a cotas más que preocupantes.

Es por ello, que GALATEA, ha querido en esta ocasión pulsar la opinión de distintas personas de Esquivias, vinculadas todas ellas con los diversos aspectos en los que la sequía incide de un modo más directo, como son: agricultores, ganaderos, abastecimiento público de agua y el utilizado en labores domésticas. Con todas sus respuestas, las cuales agradecemos de antemano, hemos preparado el siguiente informe.

EL AGUA, UN TESORO QUE SE DERROCHA

Todos sabemos que el agua es un elemento esencial para la vida. Y, quizás, lo que alguno no sepa es que constituye el principal componente del protoplasma celular y representa los dos tercios del peso total del hombre y hasta nueve décimas partes del peso de los vegetales. El hombre puede subsistir con 5 litros de agua diarios; ciertas poblaciones nómadas de la zona sahariana se contentan con la citada cantidad durante largos periodos. Sin embargo, teniendo en cuenta los aspectos de higiene personal y doméstica, se calcula en una media de 40/50 litros de agua los consumidos por persona/día. A ello hay que sumar las necesidades de agua en la agricultura y ganadería lo que supone en ciertos países y regiones un consumo hasta de 500 litros diarios por habitante.



- "Nuestra media de consumo, está en los 200 litros/persona y día. Esquivias, según los datos de la Comisión que yo presido, está más o menos dentro de esa media; aunque en situaciones concretas se rebasa dicha media y por consiguiente, se derrocha mucho agua! Con estas palabras nos respondía, a la pregunta de si Esquivias es un pueblo derrochador de agua, el Presidente de la Comisión del Servicio de Agua de nuestro Ayuntamiento D. Lorenzo Torrejón; a quien a continuación le planteamos la siguiente cuestión: -Recientemente, han aparecido en lugares públicos de nuestro pueblo, escritos de la alcaldía invitando a los vecinos al ahorro de agua, por otro lado una zona concreta de Esquivias (Colonia de Parda bé) tiene problemas de abastecimiento desde principios de verano. "Ya en el mes de Junio empezó a faltarnos el agua